

FCK-FAN-CLUB KUHNHÖFEN/ARNSHÖFEN

-FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen unterstützt Renovierungsarbeiten an der Grillhütte in Arnshöfen-

Der Vorsitzende des FCK-Fan-Club Kuhnshöfen/Arnshöfen, Gerhard Hehl, übergab in den letzten Tagen eine Spende an Rainer Ickenroth und Detlef Wüst. Beide sind Mitglieder des Gemeinderates in Arnshöfen und haben sich insbesondere zur Aufgabe gemacht, die in die Jahre gekommene Grillhütte „Zum Helze“ in Arnshöfen zu sanieren und zu renovieren. Gerhard Hehl bedankte sich bei dieser Gelegenheit auch für die jahrelange Unterstützung bei den zahlreichen Aktivitäten des FCK-Fan-Clubs.

